
Beschlussvorschlag „Einrichtung einer Hundewiese auf einer Teilfläche des 
Überlaufparkplatzes beim AQUAtoll“ (Sitzung des Verwaltungsausschusses vom 14. 
September)   

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Hertwig, liebe Kolleginnen und Kollegen,  

wir, Stadtrat Kevin Pukat und ich, finden den Vorschlag der Bürger absolut 
unterstützenswert und möchten uns dafür einsetzen, dass im Stadtgebiet eine solche 
Hundewiese realisiert wird. Aus unserer Sicht fehlt es angesichts der Größe 
Neckarsulms an einer solchen Fläche, auf der die besten Freunde frei herumlaufen und 
spielen können. Während des Tags des offenen Rathauses wurde der Vorschlag sehr 
oft erwähnt und auch als Wunsch an die dort aushängende Metaplanwand gepinnt. 
Wir finden, dass es viele Vorteile (nicht nur für die Hundebesitzer) für das 
Zusammenleben von Hundebesitzern und anderen Bürgern geben wird. Das Ärgernis 
mit nicht ordnungsgemäß entsorgten Hinterlassenschaften, sowie Konflikte in Bezug 
auf das Auslegen von Giftködern an Wiesen und Feldwegen reduzieren sich. Parks und 
Wiesen werden deutlich entlastet und Konflikte mit Familien und Kindern in den Parks 
können durch eine Spielwiese für die Vierbeiner ebenfalls reduziert werden. Die Hunde 
können sich künftig auf einer speziell vorgesehenen Fläche austoben. Die 
vorgeschlagene Fläche wurde auch von den Initiatoren als gute Alternative angedacht. 
So wie wir es verstanden haben sind die Hundebesitzer auch bereit, sich ehrenamtlich 
einzubringen, um die Hundewiese zu pflegen und für eine angenehme Nutzung für 
alle zu sorgen, auch zur Entlastung des Bauhofes. Eine wöchentliche Prüfung erachten 
wir als nicht angemessen, hier würde eine zweiwöchentliche Prüfung ausreichen. Wir 
danken für die Prüfung der Idee aus der Bürgerschaft und den Initiatoren und 
unterstützen die vorliegende Beschlussvorlage. 
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